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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Interventi sull’argomento:Art.172, 1° comma lettera e) del D.Lgs. 267/00. 

Servizi a domanda individuale. Determinazione tasso copertura 

percentuale del costo di gestione dei servizi stessi per l’anno 2013. 

 

Presidente 

Il terzo punto è l’Art.172 1° comma lettera e) Decreto Legislativo 267/00 servizi 

a domanda individuale. Determinazione tasso di copertura percentuale del 

costo di gestione dei servizi stessi per l’anno 2013. 

Cedo la parola all’assessore Colapinto, ne ha facoltà. 

 

Assessore Colapinto 

Buona sera a tutti. Questa è una delibera che si accompagna ogni anno 

all’approvazione del bilancio di competenza e riguarda i servizi a domanda 

individuale. Bisogna determinare il tasso di copertura percentuale del costo di 

gestione dei servizi per ogni anno e per l’anno 2013 la copertura è stata 

individuata nella misura del 62,87%. Questa percentuale più o meno è stabile 

negli anni perché va dal 61 al 63 e quindi sta a dimostrare che l’altro 37% circa 

viene coperto da entrate di spesa corrente. Questa è la presentazione flash di 

questa delibera. 

 

Presidente 

Ringrazio l’assessore. Chiedo chi di voi vuole intervenire per questa delibera 

per alzata di mano… Ha chiesto la parola il consigliere Mango, ne ha facoltà. 

 

Consigliere Mango 

Grazie Presidente. Come ha già accennato l’assessore è una delibera 

importante che viene allegata al bilancio di previsione, così come prevede 

l’art.172 la lettera e) del testo unico degli enti locali, che individua la 

determinazione del tasso di copertura della percentuale del costo di gestione 

dei servizi stessi per l’anno in corso. Noi su questa delibera, facendo anche 

riferimento ai trascorsi già con l’amministrazione di centro sinistra avevamo 
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lasciato inalterate queste tariffe e anche il costo di copertura di questi servizi. 

Prendiamo atto che anche questa amministrazione ha lasciato inalterato per 

questi cinque anni il tasso di copertura in modo identico alle linee della 

passata amministrazione, e pertanto penso che come cittadini possiamo 

prendere atto e che è un dato positivo e nonostante ci siano stati degli 

incrementi di spesa per la copertura di questi servizi, indubbiamente la scelta è 

ricaduta sul mantenere inalterato il tasso di copertura visto anche il momento 

di grande difficoltà delle famiglie nella gestione del bilancio familiare e noi lo 

vediamo come un atto positivo. Pertanto noi con senso di responsabilità 

prendiamo atto di questa delibera e per queste motivazioni il nostro voto 

insieme a quello dei colleghi e amici del partito Verso il PD è di astensione. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Mango. Ha chiesto la parola il consigliere Beretta, ne ha 

facoltà. 

 

Consigliere Beretta 

Grazie presidente. Ha già detto dall’assessore competente che si tratta di una 

delibera di tipo tecnico, una delibera propedeutica al bilancio di previsione 

2013 che sarà discusso al nono punto dell’ordine del giorno del consiglio di 

questa sera. L’unico dato rilevante di questa delibera, l’ha già rilevato anche il 

consigliere di opposizione Mango, il dato essenziale è che le tariffe dei servizi a 

domanda individuale non sono state aumentate rispetto al 2012, ma non sono 

state aumentate nemmeno rispetto alla passata legislatura, quindi 

sostanzialmente sono diversi anni che queste tariffe non vengono modificate. 

Tutto ciò nell’ambito di una sostanziale crisi, quindi ci sono dei servizi che sono 

rimasti agli stessi prezzi dei primi anni del 2000. Quindi è sicuramente 

un’attività meritoria e sotto questo profilo accogliamo con favore il voto di 

astensione della minoranza. Dobbiamo anche rilevare che non in tutti i Comuni 

questo virtuosismo si è riproposto, ci sono molte realtà sia in piccoli che in 

grandi Comuni dove ci sono stati degli aumenti, sia degli aumenti minimi per 

l’adeguamento agli indici Istat di questi servizi - normalmente si tende ad 

aumentare secondo gli indici Istat - sia degli aumenti consistenti, vi sono delle 
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realtà comunali dove il bilancio presentava segni di squilibrio strutturali tali 

per cui è stato necessario, anzi indispensabile, proporre un adeguamento in 

rialzo delle tariffe. Tutto ciò per fortuna non è avvenuto ad Orbassano perché 

andremo a vederlo fra breve il dato di bilancio è un dato più che rassicurante, 

quindi questa sfortuna di doversi vedere in un momento di crisi anche 

aumentati i costi di servizi a domanda individuale non si è verificato per la 

cittadinanza di Orbassano. Quindi conseguentemente a questo filo logico di 

ragionamento la dichiarazione di voto che assumo a nome sia del Partito del 

PDL che del Gruppo di Obiettivo Orbassano è una dichiarazione di voto 

favorevole all’approvazione di questa delibera. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Beretta. Qualcuno deve fare ancora delle dichiarazioni 

di voto? Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà. 

 

Sindaco 

Semplicemente non se se l’ha detto l’assessore Colapinto ma oltre a rimanere le 

tariffe invariate, non si è neanche fatto l’adeguamento Istat in questi anni. 

Quindi non sono solo invariate ma sono in negativo rispetto agli anni passati, 

perché se non calcoliamo l’adeguamento Istat è come se ci fosse una riduzione 

annuale di almeno un punto e mezzo/due punti percentuali, quindi rispetto … 

non è solo invariate. Invariate è una cosa, si può anche dire invariate rispetto 

al costo della vita, rispetto all’adeguamento Istat. Sono invariate senza neanche 

fare l’adeguamento Istat quindi praticamente sono diminuite negli anni di una 

piccola percentuale all’anno. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il Sindaco. Cedo la parola al dott. Mirabile per la votazione. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi, Guglielmi, 

Labella, Maglione, Mango, Manzone, Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa, 

Mussetto, Raso, Rio, Salerno, Serra, Vassalotti. 
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Presidente 

Presenti 20, astenuti 7, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità: 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … i consiglieri Mango, Manzone, Gobbi, Salerno, Labella, Vassalotti, 

Mensa. 

 


